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In der Erstausgabe unseres 

Vereins-Newsletters 

kommen unsere 

Vorsitzendinnen Dani und 

Bekki zu Wort und geben 

und einen Ausblick auf das 

Jahr 2023. 

Termine
Erfahrt zudema lles über die 

aktuellen TSV-Termine und 

Events für 2023. Von der JHV 

bis zur Weihnachtsfeier.
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In der Erstausgabe des INSIDE TSV bitten wir 

unsere Doppelspitze zum Interview.

Wir blicken nochmal kurz zurück nach 2022 

und wollen dann von den beiden wissen, was 

uns in 2023 alles beim TSV erwartet.

Wir wünschen euch viel Vergnügen beim lesen 

der Erstausgabe und freuen uns auf euer 

Feedback.

Viele Grüße,

euer TSV Marketing-Team!



Redaktion: Hallo Dani und Bekki! Wir 
freuen uns, dass ihr euch zum 
Jahresstart Zeit für das erste TSV 
Interview in 2023 nehmen konntet!
Starten wir mit einem kleinen 
Rückblick. Im Dezember fand die 
erste TSV Weihnachtsfeier seit 2019 
mit rund 200 Gästen im 
Dorfgemeinschaftshaus statt. Wie 
waren eure Eindrücke aus Sicht der 
Organisation und als Teilnehmer? 

Dani: Die Vorfreude mit der TSV 
Familie ein Weihnachtsfest 
auszurichten war groß. Im Gegensatz 
zu 2019 verlief die Organisation 
tatsächlich stressfreier und 
angenehmer, da wir uns im Vorstand 
noch mehr unterstützt und geholfen 
haben – alle wollten nach der langen 
Zeit wieder eine TSV 
Weihnachtsfeier. So ein festliches 
und spannendes Rahmenprogramm 
ist mit viel Aufwand und Engagement 
jedes Einzelnen von uns verbunden. 
Sobald sich aber die Stühle im 
Bürgerhaus füllen und die ersten 
Augen anfangen zu leuchten und eine 
gewisse (Un)Ruhe einkehrt, weiß ich, 
dass wir es gemeinsam wieder 
geschafft haben – und so auch 
dieses Jahr, nach 2 Jahren 
Pandemie. 
Für mich wieder eine wunderschöne 
Weihnachtsveranstaltung, die ohne 
die Vorstandsmitglieder nicht 
möglich wäre. 

März Interview

"Die Vorfreude mit der TSV Familie 
ein Weihnachtsfest auszurichten 
war groß."

Bekki: Es war eine schöne Veranstaltung 
und ich bin positiv überrascht worden, 
dachte das vielleicht nicht so viele Leute 
kommen. 
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Helfer zu finden war wie immer 
schwierig, deshalb bin ich umso 
dankbarer für diejenigen, die 
eingesprungen sind und geholfen 
haben. Nur so konnte es eine tolle 
Veranstaltung werden und die Mühen 
haben sich gelohnt.

Redaktion: Neben der 
Weihnachtsfeier fanden in 2022 auch 
die 34. Auflage der traditionellen 
Sportwoche mit Unternehmer Cup 
statt. Bei Rekordhitze und 
Rekorddürre. Wie gelang euch die 
Organisation und wie war das 
Feedback der Teilnehmer zu diesem 
Turnier?

Dani: Auch wenn dies keine 
Jubiläumssportwoche war, so war 
der TSV Unternehmer Cup 2022 
etwas ganz besonders und es macht 
mich stolz: So konnten wir nach 2 
Jahren Pandemie erfolgreich 
beweisen, welch große Kontinuität 
und Leistungsfähigkeit in unserem 
TSV Weipoltshausen steckt: 
- Dank unsere 3 beständigen 
Sponsoren war es uns möglich, eine 
attraktive Prämienausschüttung zu 
gewährleisten und so vielen 
Mannschaften einen interessanten 
Anreiz zur Teilnahme schaffen. 
- Bei der Organisation und 
Durchführung können wir uns auf 
viele Helferinnen und Helfer 
verlassen, ohne deren großartigen 
Einsatz dieser Unternehmer Cup gar 
nicht durchzuführen wäre. 
- Hinzu kommen extreme 
Wetterbedingen und die geforderte 
Flexibilität innerhalb der 
Vorstandstätigkeiten. 

"Ich finde es toll, dass die 
unterschiedlichen 
Mannschaften kommen und 
auch ihre Fans mitbringen."

Ein großer Chapeau an dieser Stelle an 
den TSV Vorstand und alle fleißigen 
Mitglieder vor und hinter den Kulissen. 

Bekki: Sportwoche ist immer ein großer 
Organisatorischer Aufwand und man hat 
Bedenken, ob auch alles klappt. Aber es 
hat wieder wie jedes Jahr Spaß gemacht. 
Ich finde es toll, dass die 
unterschiedlichen Mannschaften kommen 
und auch ihre Fans mitbringen. Schade 
war, dass einige für den Finalsonntag 
absagen mussten. Aber auch die Lücken 
haben wir gefüllt und freuten uns über die 
Mannschaften, die eingesprungen sind. 
Und es ist super, dass unsere Sponsoren 
uns wieder damit unterstützt haben.
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Redaktion: Und können wir uns schon 
auf die Sportwoche in 2023 freuen?

Dani: Ja, die Vorbereitungen hierzu 
laufen. 

Bekki: Selbstverständlich. Und ich 
hoffe auch, dass wir den 
Familiensamstag noch etwas mehr 
ausgestallten können. Also wer 
Vorschläge und kreative Ideen hat -  
sagt Bescheid!

Redaktion: Der TSV hat zuletzt sein 
Sportangebot wieder erweitert. Jeden 
Montag bis Mittwoch finden im 
Dorfgemeinschaftshaus Termine für 
Tischtennis, die Gruppen "Aktive 
Kids" und "Fit für alle" statt. Kann dort 
jeder teilnehmen und wie ist das 
Feedback der Übungsleiter?

Dani: Schön, dass es uns gelungen 
ist TSV´ler für das wöchentliche 
Sportangebot zu finden und so für ein 
aktives und gesundes Miteinander zu 
sorgen. Wir würden uns freuen, wenn 
wir hier noch weitere Menschen für 
die Teilnahme begeistern könnten.

Bekki: Jeder, der Lust und Laune hat. 
Je mehr da sind, desto besser. Und 
wer Teil des Übungsleiter-Team 
werden will, kann sich auch immer 
gerne bei uns melden.

Redaktion: Seit Mitte 2022 bildet ihr 
zwei die Doppelspitze unseres 
Traditionsvereins. Ihr und der 
gesamte Vorstand wurdet einstimmig 
gewählt. Was bedeutet das für die 
Vereinsarbeit?

"Wer Teil des Übungsleiter-
Teams werden will, kann 
sich immer gerne bei uns 
melden."

Dani: Beim TSV wird man für zwei Jahre 
gewählt. Die/der Vorsitzende, Fußball- und 
Gymnastikabteilungsleitung geben 
innerhalb der Mitgliederversammlung 
dann einen Rückblick, aktuellen Stand und 
eine Vorhersage auf anstehende 
Vereinsdinge: Ja, es macht mich mega 
stolz, einstimmig mit meinem Vorstands-
Team wiedergewählt worden zu sein! 
An dieser Stelle möchte ich es nicht 
verpassen, ein bissl Werbung für 
Mitgliederversammlungen der Vereine zu 
machen: Die Mitgliederversammlung 
empfinden viele TSV´ler als eingestaubt 
und langweilige Veranstaltung. Ich kann 
sie nur allen TSV´lern empfehlen, hier 
kommen Informationen von der 
Vereinsbasis für die Vereins- und 
Dorfgemeinschaft. Man kann Themen, 
Wünsche, Kritiken direkt ansprechen und 
sich gemeinsam austauschen und die 
Dinge mitgestalten.

Bekki: Für mich ändert sich an sich nichts, 
außer der Titel. Aber ich unterstütze 
weiterhin, wo es geht und versuche dabei 
natürlich Dani in ihrer "Doppelfunktion" 
(Kreisfußballwartin Anm. d. Red.) so gut 
es geht zu unterstützen.
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Redaktion: Der TSV hat seine 
Weichen in 2022 grundsätzlich auf 
Innovation und Entwicklung gestellt. 
Neben dem wiederbelebten 
Sportangebot im DGH sind wir 
zusätzlich Netzwerkpartner von Fair 
Play Hessen geworden und haben am 
KickOff zur Heim-EM 2024 
teilgenommen. Außerdem haben 
einige TSV´ler an einem Workshop 
des HFV (Hessischer Fußball 
Verband) zur Vereinsentwicklung 
teilgenommen und lassen das 
Wissen nun in die Vereinsentwicklung 
einfließen. Und nebenbei habt ihr 
noch eine neue Homepage auf die 
Beine gestellt. Das klingt nach viel 
Arbeit, wie gelingt das alles?

Dani: Damit es den TSV 
Weipoltshausen auch noch in den 
kommenden Jahren gibt, muss man 
die Weiterentwicklung auch auf 
ehrenamtlicher Ebene zulassen: Dies 
zeichnet sich u. a. durch Bereitschaft 
und Mut zu Veränderungen aus, 
sowie durch kontinuierliche 
Nachwuchsarbeit. Ja, es kostet viel 
Kraft und Zeit, aber es lohnt sich 
gemeinsam etwas zu schaffen und 
weiterzugeben. 

"Ja, es kostet viel Kraft 
und Zeit, aber es lohnt 
sich gemeinsam etwas zu 
schaffen und 
weiterzugeben."

Bekki: Ohne den restlichen Vorstand 
gelingt das nicht. Und ich finde, der 
frische Wind von außen, von den vielen 
engagierten Mitgliedern, bringt uns super 
viele kreative Impulse. Davon lebt ein 
Verein.

Redaktion: Und welche Ziele habt ihr für 
2023 gesteckt?

Dani: Für unsere Gemeinschaft weiterhin 
zu engagieren, gemeinsam begeistern und 
weitere für das ehrenamtliche 
Engagement zu gewinnen. Insbesondere 
in Hinblick auf unsere anstehenden 
Vereins-Veranstaltungen.

Bekki: Neue Mitglieder oder Übungsleiter 
gewinnen. Den SocialMedia-Bereich 
ausbauen um den Verein präsenter zu 
machen und besser zu präsentieren.
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Redaktion: Zum Abschluss noch ein 
ganz wichtiges Thema für die 
jüngeren Vereinsmitglieder: das 
alljährliche Kürbisschnitzen wird auch 
in diesem Jahr stattfinden?

Dani: Ja 

Bekki: Selbstverständlich.

Redaktion: Und wie wir gehört haben, 
soll das Event in 2023 für die 
Teilnehmer noch mehr Anreize bieten 
als zuletzt. Könnt ihr uns dazu schon 
etwas sagen?

Dani: Lasst Euch überraschen... 

Bekki: ...es wird spooky!

Redaktion: Vielen Dank für das 
Interview!

www.tsvweipoltshausen1920.de

"Und ich finde, der frische 
Wind von außen, von den 
vielen engagierten 
Mitgliedern, bringt uns 
super viele kreative Impulse."

S A V E  O U R  D A T E

TSV 2023
S P O R T W O C H E

O K T O B E R F E S T

K Ü R B I S S C H N I T Z E N

W E I H N A C H T S F E I E R

Verein.Besser.Machen.

1 0 . -  1 6 . 0 7 . 2 0 2 3

0 1 . 1 0 . 2 0 2 3

2 8 . 1 0 . 2 0 2 3

0 9 . 1 2 . 2 0 2 3



Follow US
Besuch uns und folge direkt 

unseren SocialMedia-Kanälen.
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TISCHTENNIS

AKTIVE K IDS

FIT  FÜR ALLE

HERREN
ALTE HERREN

G-JUGEND
F-JUGEND
E-JUGEND
D-JUGEND
C-JUGEND
B-JUGEND
A-JUGEND
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